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一 般 質 問 通 告 表

令和元年６月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 服 部 良 一 １ 空き家対策及び移住対策について

(1) 空き家バンク登録とＩＴ企業誘致のための空き家登録の

関連はどう考えてあるのか

(2) 誘致可能な空き家の件数は

２ ＩＴ企業サテライトオフィスの地方進出について

(1) サテライトオフィス研修所の近況をお伺いする

(2) 都心から地方へオフィスを移設しようとする相手方の意

は把握しているのか

３ 下水道事業と合併浄化槽の格差について

(1) 下水道事業の最終予定額は

(2) 下水道使用料と合併浄化槽の管理費との格差はどう考え

るか

２ 栗 原 吉 平 １ 安全対策について

(1) 高齢者の交通事故多発における実態と対策について

２ 農業施策について

(1) 耕作放棄地対策について

ア 新規就農

イ 農地中間管理機構

ウ 下限面積

エ 六次化産業支援

(2) 主力農産物「茶」の対策と指導について

３ 高 橋 信 広 １ 健康寿命の延伸について

(1) 国（未来投資会議）が示している方向性を踏まえ、疾病

予防・重症化予防に対する考えと今後の取り組みは

(2) 胃内視鏡検査の導入に関する進捗状況は

(3) ラジオ体操を広げるための支援事業を検討し、早期に具

体化してはどうか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 高 橋 信 広 ２ 防災・減災対策について

(1) 消防団員の加入促進は喫緊の課題と思うが、具体的な加

入促進策の現状と新たな対策は

(2) 防災士育成事業はどのように取り組んでいくのか

(3) 避難所における空調設備及びトイレの洋式化についての

考え方と今後の取り組みは

３ ふるさと納税について

(1) 平成30年度実績に対する評価と課題は

(2) 平成31年４月１日付け総務省告示の概要及び今年度の具

体的な取り組みは

４ 橋 本 正 敏 １ 引きこもり対策事業について

(1) 所管はどこで、他部署等との連携はどうか

(2) 人数など把握はできているか

(3) 今後の展開は、目標の数値等はあるか

２ 農地中間管理機構（農地バンク）について

(1) 農地利用集積円滑化事業との兼ね合いは

(2) 「人・農地プラン」の作成はどのように行うのか

(3) 農地、道路等の整備について費用負担はどうなっているか

５ 森 茂 生 １ 投票率の向上について

(1) 投票率の現状と投票率を上げるための手立ては何か考え

ているのか

２ 障害者支援について

(1) 就労移行支援、就労継続支援（Ａ型）、就労継続支援

（Ｂ型）の現状と課題について

・自立支援給付費、特定求職者雇用開発助成金について

３ 障害者控除対象者認定書について

(1) 障害者控除対象者認定書の発行はどのようにおこなって

いるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

６ 堤 康 幸 １ 避難所等について

(1) 施設選定の基準は何か

(2) 配備品の管理は

(3) 現地条件を考慮した今後の対応は

２ 樹園地及び栽培用施設の生産維持について

(1) 現状の把握は十分か

(2) 承継のしくみづくりが必要では

７ 牛 島 孝 之 １ 八女市新庁舎建設基本計画について

(1) 八女市新庁舎建設基本計画説明会の出席人数。説明会の

趣旨は

(2) 説明会で出された意見はどのようなものか

(3) 事業手法としてＤＢ方式・ＤＢＯ方式・ＰＦＩ方式とは。

全国で３方式を利用された建築事業実績（官公庁の建物）

２ 公立八女総合病院について

(1) 平成30年12月議会の質問後、筑後市長・八女郡広川町長

との話し合いはされたのか

(2) 今後、公立八女総合病院についてどのような考えなのか

(3) 厚生労働省が発表した公立病院、統合・再編について今

後八女市としてどうするのか

(4) 公立八女総合病院の内部留保資産について八女市に報告

はあっているのか、なければ企業団の構成団体として知っ

ておくべきではないのか

(5) 平成30年度公立八女総合病院への負担金額は

３ 八女市の教育問題について

(1) 八女市の小中学校が保有する絵画・書等の管理・保存・

修復についての考えは

(2) 平成31年４月22日付31文科初第152号について、児童生徒

への指導についてはどのようにされたのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 三 角 真 弓 １ 地域共生社会をどのように構築していくのか

(1) 住み慣れた地域で暮らし続ける為の現状の課題は

(2) 地域力をどのように生かしていくのか

２ 行政による働き方改革への取り組みは

(1) 人的配置はどのように取り組んでいるのか

(2) 支所機能を今後どう考えていくのか

(3) 時間外労働をどのように考えているのか

９ 萩 尾 洋 １ 安心・安全な通学路の確保について

(1) 安心・安全な通学路とは

(2) 安心・安全な通学路を実現するポイントは

(3) スクールガードとは

(4) 遠距離通学児童への配慮は

２ 人口減少対策について

(1) 移住・定住施策の現状は

(2) 子育て世代を呼び込む手立ては

(3) 市を元気にする戦略はあるのか

１０ 松 﨑 辰 義 １ 介護保険について

(1) 保険料の減免制度の拡充について市独自の対策は考えら

れないのか

２ 空き家対策について

(1) 老朽危険家屋等除却推進事業の進捗状況はどうなってい

るのか

(2) 解体した場合の固定資産税の減免措置は検討出来ないの

か

３ ふる里タクシー事業について

(1) 利用率の向上についての対策は、どのように考えている

のか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 松 﨑 辰 義 ４ 交通安全対策について

(1) 子どもを交通事故から守る対策はどのようにしているの

か


